

Koperasi Simpan Pinjam Pusako Panampuang Gelar RAT

Linda Sari - AGAM.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 12, 2023 - 16:54



Nagari Panampuang Gelar Rapat Anggaran Tahunan

AGAM, Panampuang--Koperasi Simpan Pinjam Pusako Panampuang menggelar Rapat Anggota Tahunan(RAT) di Aula Kantor Nagari Panampuang pada Minggu (12/02).

Seperti yang disampaikan Kepala Dinas Koperasi UKM, DRS Dedi Asmar,

bahwa Koperasi penyemangat raso sa-Pasukuan di Panampuang adalah satu-satunya Koperasi berbasis Pasukuan yang sudah eksis selama 20 tahun, tidak saja di Panampuang tapi lebih luas di Kabupaten Agam.

Panampuang merupakan Nagari terbanyak memiliki Lembaga Keuangan atau Koperasi di Kabupaten Agam," ungkap Kadis Koperasi Dedi Asmar.

Lebih lanjut Kadis mengatakan sudah selayaknya Panampuang menjadi Nagari Percontohan Koperasi di Kabupaten Agam, karena ada tujuh (7) Lembaga Keuangan/Koperasi di nagari yg selalu tepat konsisten melakukan RAT.

RAT ini juga di hadiri oleh bpk Syafirman selaku ketua Dekopinda Kab Agam. Beliau mengatakan ini harus menjadi contoh "Koperasi Pasuan" satu-satunya di Kabupaten Agam dan beliau sangat berharap di RAT yg akan datang mengundang LKAAM Kabupaten Agam.

Wali Nagari Panampuang mengarahkan di setiap RAT Koperasi agar semua koperasi menjalankan Sistem atau Pola Syari'ah.

Lebih lanjut dikatakan jika semua sudah menjalankan pola syariah maka tak sulit lagi Nagari menjadi yang baldatun Thaiyyibatun warabbaun Gafur.

Sementara itu Wali Nagari Panampuang Etriwarmon menyampaikan bahwa, ia juga berjanji akan menggiring perantau untuk mau berinvestasi di koperasi-koperasi yang ada di Nagari.

"Itu salah satu jalan peduli rantau dalam membangkitkan ekonomi masyarakat Nagari Panampuang. Kita tidak lagi akan hanya menyodorkan proposal bantuan ke perantau namun dengan jalan investasi keuntungannya bisa menjadi salah satu sumber pemasukan untuk membangun Nagari," beber Etriwarmon.

Di tegaskan lagi oleh Wali Nagari kendala selama ini mencari dewan pengawas Syariah maka silakan usulkan yang memiliki kompetensi di ekonomi atau keuangan untuk dilatih menjadi mampu untuk pengawas Syari'ah. Dan ini di sambut baik oleh Bapak Ketua Dekopinda Syafirman dan Pak Kadis Koperasi UKM DRS Dedi Asmar.

Tahun ini sudah dianggarkan Kabupaten Agam maka Nagari Panampuang akan menjadi salah satu peserta yang diprioritaskan untuk di training.(LindaFang).